

今週のつくしのお部屋

2023年7月14日

今週のねらい：水に触れて気持ち良さを感じる

水風船やスポンジ、沐浴で使う玩具などを使って水に触れてみました。始めは遠くで見ていた人も毎日のように目にしたり触れたりしているうちに、シートを広げただけで集まってくるようになっていました。スクエア周りのお散歩後に出してみると、ぐんと手を伸ばし、心地良い冷たさを感じているようでした。



霧吹きで水を掛けたり



おおきい人が一緒だと、少し安心したように側へ来る人の姿が見られました。



ぼたぼた...雫を掴もうとしたり



そっと腕にあててみたり、握ってみたり



水車に水を掛けてみると、くるくる回る様子を食い入るように見ていましたよ。沐浴が楽しみです。



(じーじーば)



カナブンを発見!



(スクエア周りを散歩している様子)



久しぶりでもみんなの好きな場所では「わんわん」と、元気に教えてくれました。



久しぶりに元気な笑顔が戻り、賑やかなお部屋になりました。来週、また新しいおともだちを迎えます。楽しみです。気温の高い日が続きますので、水分補給や沐浴をしながら気持ち良く過ごしていきたいと思ひます。